
≪回答及び、要請活動の経過≫ 

北海道保健福祉部福祉局障がい者支援担当、新井局長様からは「要望 1〜3 について

は国の方向も示されており、しっかりと進めたい。4 については、障がい児者の介護従

事者は優先接種の対象とはなっていないので、知事に伝える。」とのご回答をいただきま

した。 

 

報道機関数社が、要望書が手交される場面からテレビカメラを構え取材していました

が、その後の道庁記者クラブにおける記者会見の場にも「北海道新聞・朝日新聞・読売

新聞・HBC・STV・HTB・uhb」が参加され、この問題の関心の高さを実感しました。 

 

記者会見では、樋口より、要望内容の説明を行い、各社より質問を受けました。特に

当事者への意思確認について質問が多かったように思います。また、この間進めている

道育成会の要望活動等も併せて情報提供させていただきました。 

 

今回の要請活動は、本年 2 月 22 日に全国手をつなぐ育成会連合会が、厚労省、田村

大臣様に提出したワクチン接種に係る要望書をベースに、先ずは、2 月 29 日、道育成

会が同項目で鈴木知事様に要望をさせていただきました。その後、道育成会は道内にお

ける障がい児者の親の会へ向けて、障がい種別の枠を超え、改めて共同提出を提案させ

ていただきました。それぞれにご検討をいただきましたが、親の会とは言っても、会員

の考え方には差がある中で、「当事者の自己決定への支援と意志の尊重」を要望項目の第

1 に据え、新たな要望項目として「介護者の優先接種」を加え、呼びかけたすべての会

の賛同をいただき実現しました。 

調整をいただきました北海道障害児教育フォーラム実行委員会、藤田様にはこの場を

お借りして、心よりお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＊７団体 

 ・北海道手をつなぐ育成会・北海道小鳩会（ダウン症児親の会）・北海道自閉症協会 

・北海道自閉症協会札幌分会ポプラ会・北海道学習障害児者親の会クローバー 



・北海道重症心身障害児（者）を守る会・北海道障害児教育フォーラム実行委員会 


